

Comunicado No. 22
Ciudad de México, 20 de marzo de 2018

PLANTEA MÉXICO AVANZAR CON MAYOR AGILIDAD EN REGULAR A LOS SECTORES VINCULADOS A LA ECONOMÍA DIGITAL

- ***El Secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio González Anaya, manifestó que para el gobierno mexicano es de particular importancia seguir colaborando con el G20, en torno a la generación de consensos en temas como la regulación de la tecnología financiera.***

Es necesario avanzar con mayor agilidad en el diseño y establecimiento de medidas que permitan a los gobiernos regular los sectores relacionados con la economía digital, aseguró el Secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio González Anaya, quien participó en la Primera Reunión de Ministros de Finanzas y Presidentes de Bancos Centrales del 2018 del G20, en Buenos Aires, Argentina.

El titular de la SHCP mencionó que para México es de particular relevancia seguir colaborando con el G20 en la generación de consensos en torno nuevos temas como la regulación de la tecnología financiera (Fintech). En este sentido reconoció el trabajo de todos los actores en la reciente aprobación de la Ley en la materia en el país, porque de esta manera se fortalece el marco regulatorio.

Del 17 al 20 de marzo de 2018, se llevó a cabo la primera Reunión del G20 de Ministros de Finanzas, Gobernadores de Bancos Centrales y sus Alternos bajo la presidencia argentina de este Grupo. El canal de finanzas del G20 se enfoca en los principales asuntos económicos a nivel global, incluyendo temas de política fiscal y monetaria, inversión en infraestructura, regulación y arquitectura financiera, así como de coordinación tributaria internacional y prevención del lavado de dinero.

La presidencia argentina del G20 estableció como nuevas prioridades para 2018, los temas relacionados con “El futuro del empleo y el desarrollo de nuevas habilidades”; así como “El desarrollo de la infraestructura como un nuevo tipo de activo para fomentar la productividad”.

Durante las reuniones, destacaron las conversaciones sobre el estado actual de la economía mundial y los principales riesgos para la estabilidad financiera, incluyendo las políticas relacionadas con el libre flujo de bienes, servicios y capitales. Asimismo, se abordaron los retos para robustecer la arquitectura financiera internacional y mejorar la forma en que los países hacen frente a episodios de crisis y estrés financiero mediante respuestas oportunas con el respaldo de organismos financieros internacionales bien capitalizados.

En el marco de estas reuniones, el Secretario González Anaya se reunió con sus homólogos de Argentina, Chile, Corea del Sur, España, EE.UU y Reino Unido, así como con el Gobernador del Banco Central de Brasil y el Viceprimer Ministro de Singapur para discutir las prioridades de México en el G20, los retos de la economía mexicana y los diversos temas en la agenda financiera bilateral con cada uno de ellos.

Durante sus intervenciones en las sesiones plenarias, González Anaya resaltó la importancia de monitorear adecuadamente los flujos de capital y los riesgos de la volatilidad en los países emergentes, resaltando la necesidad de continuar con la instrumentación de las reformas estructurales y de fortalecer los fundamentos macroeconómicos. Reconoció además la exitosa labor del Grupo de Personas Eminentes en materia de gobernanza internacional y de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) en materia tributaria.

ooOOoo